



Pièces	5 Pièces
Superficie	127 m²
Référence	9963
Prix	2 920 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

Entre mer et montagne, agrémentée d'un panorama exceptionnel et de plages bordées de diverses essences méditerranéennes et exotiques, cette oasis paradisiaque entre Nice et Monaco invite à vivre au rythme de la douceur du sud de la France. Une adresse centrale nichée derrière une façade historique de la fin du XIXe siècle, sublimée et conservée pour en révéler le prestige. Avec son emplacement idéal, profitez d'une invitation au repos et à vivre au rythme de l'esprit village de Beaulieu-sur-Mer : commerces de proximité, une desserte de transports en commun variée, le port de plaisance et des ...

Between sea and mountains, with an exceptional panorama and beaches lined with various Mediterranean and exotic species, this paradisiacal oasis between Nice and Monaco invites you to live to the rhythm of the sweetness of southern France. A central address nestled behind a historic facade of the late nineteenth century, sublimated and preserved to reveal its prestige. With its ideal location, enjoy an invitation to rest and live to the rhythm of the village spirit of Beaulieu-sur-Mer: shops, a varied public transport service, the marina and sandy beaches to relax. The apartments are ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK

12 boulevard Croisette - 06250 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

